

Flor de azuca

Lo único que le faltaba al Paraíso eran las plantas con ojos. Plantas vigilantes. Mi abuela decía que de tanto bañarnos encueros les saldrían ojos. Esa iba a ser la adaptación al morbo del reino Vegetal; la nuestra tuvo lugar en el Paraíso.

Y pensar que la flor del piropo, «Mi flor de azuca, mami», sería la primera en el salto evolutivo a la morbosidad. La ola de las décadas anteriores: «Háblale a tu matita, dile que es hermosa», tenía razón. Solo que el piropo no era para ellas. Antes de ver, ya eran buenas escuchando.
Saco mi libreta y anoto:

Nombre común: ~~Flor de azuca, Begonia de flor~~ Begonia de ojo.

Nombre científico: Begonia serpenflorens.

Nombre extraoficial: Begonia semper-vigilantes.

Comentarios: Sus ojos son utilizados como pegantes para zapatos y baldosas para baño. La planta muere una vez arrancados los ojos que están entre sus ramas y el tallo.

Para sacar el ojo se necesitan guantes especiales, porque es demasiado pegajoso.

Cuidados: Sus ojos deben ser enjuagados con agua, de no ser así, las flores se mueren; la vista se empieza a deteriorar al año cuando les salen cataratas rosadas; es normal que muden el cristalino.



Petunia de Gea